

Wahrheit

KaixTyson(später Takao) kapi 4 wartet auf Freischaltung!!!

Von Noelia

Kapitel 1: Fehler????

Autor: Noelia Potter

Titel: Wahrheit (Kann sich noch ändern...)

Dsclaimer: Nicht gehört mir... Außer die Idee der Story... *snüff*

Paaring: Kai x Tyson/Takao

Warning: Yaoi + Lemon (Don't like it, don't read it!)

Genre: Noch keinen Plan... vllt. ein bisschen Drama, Romanze, Humor...

Rating: Erst P12, ändert sich aber noch...

Kapitel 1/?? (+Prolog/Epilog)

FEHLER????

Nun standen sie hier und schauten sich an. Keiner von beiden sagte ein Wort, doch schienen sie sich auch ohne zu verstehen. Um sie herum liefen Menschen eilig vorbei. Hektik herrschte überall.

„Nun ist es soweit...“, meine Max leise. Tyson seufzte. Sie waren im Flughafen. Tysons Gepäck hatten sie schon aufgegeben und nun hieß es, sich zu verabschieden. Tyson lächelte leicht, als er zu seinem besten Freund schaute.

„Ja... Wir sehen uns aber in einem halben Jahr wieder und ich ruf dich an, wenn ich angekommen bin. Du hast meine Handynummer, so kannst du mich jederzeit anrufen.“

Ich hab auch meinen Laptop mit und sicherlich einen Internetanschluss dort, also können wir auch miteinander chatten..." Tyson seufzte traurig.

Ihnen beide viel der Abschied schwer. Ein halbes Jahr sollten sie sich nicht sehen. Tyson schaute Max an und lächelte leicht.

„Letzter Aufruf an die Passagiere des Fluges A540 nach Porto Alegre Brasilien ! Bitte begeben sie sich an Board der Maschine!“

Tyson ging auf Max zu und umarmte ihn fest. Er wollte eigentlich nicht abschied nehmen, aber er wollte sich auch nicht diese einmalige Chance entgehen lassen.

Langsam löste sich Max von ihm und sagte traurig lächelnd: „Du solltest gehen, bevor das Flugzeug ohne dich abfliegt!“ „Ja, du hast Recht..." „Wann hab ich denn mal nicht Recht?“, fragte Max frech, was ihm einen Hieb auf den Oberarm einbrachte.

„Aua!“ „Selber Schuld!“, sagte Tyson nur lachend, während Max gespielt schmolte.

Schließlich nahm Tyson sein Handgepäck und sagte: „Wir sehen uns in einem halben Jahr! Schaust du zwischendurch beim Dojo vorbei, ob alles in Ordnung ist?“

„Klar kein Problem, aber nun solltest du los, sonst verpasst du den Flieger noch!“, meinte Max und schob Tyson vorwärts. „Und ich komm noch später zu Kais Training, als ich eh schon bin! Das wird Extratraining geben.“, sagte Max und verzog das Gesicht, als wäre bekannt gegeben worden, dass es keinen Senf mehr gäbe.

Tyson schaute noch einmal zu Max und ging mit einem „Bis dann!“, weg. Max schaute ihm noch eine Weile hinterher, bis er außer Sicht war.

Mit einem traurigen Seufzen drehte sich Max um und verließ den Flughafen.

Tyson währenddessen ging weiter, checkte ein und betrat letzten Endes das Flugzeug. Als Flugzeug abhob, schaute er ein letztes Mal zurück.

//Nun geht es weiter... Mal sehen, was die Zukunft mit sich bringen wird...//, dachte Tyson, bevor er seinen Blick vom Fenster abwandte.

Max betrat das BBA Gebäude. Er hatte sich Zeit gelassen, da er sowieso schon zu spät kam und da ein paar Minuten mehr oder weniger auch nicht schlimm sind. Fand jedenfalls Max. Kai war jedoch ganz anderer Meinung.

„MAX MIZUHARA, WAS FÄLLT DIR EIN, EIN EINHALB STUNDEN ZU SPÄT ZUM TRAINING ZU KOMMEN? HÄLT ES DER WERTE HERR NICHT NÖTIG ZU ERSCHEINEN ODER WAS?“, schrie dieser auch Max gleich an, kaum das er die Trainingshalle betreten hatte.

Max schaute ihn ruhig an während Ray und die anderen unsicher daneben standen. Auch wenn Kai ihr ‚Freund‘ war, ging er irgendwann jedem mit seiner Schreierei auf

die Nerven. Tyson wollte ihm schon immer mal die Meinung sagen, doch wusste er, dass sich das negativ auf das Team auswirken würde. Doch Max hatte nun die Schnauze voll.

Ganz gelassen ging er auf Kai zu, der immer noch vor Wut schäumte. Kurz vor ihm blieb er stehen und sagte mit ruhiger, aber eisiger Stimme:

„Jetzt hör mir mal ganz genau zu! Ich werd dir jetzt etwas erzählen, was du schon länger hättest gesagt bekommen sollen. Du benimmst dich grad wie das letzte Arschloch und bemerkst es anscheinend noch nicht einmal! Deine Schreierei geht mir so was von am Arsch vorbei, das glaubst du kaum. Aber was der Höhepunkt ist, dass du, nein IHR,“ damit schaute er auch die anderen an, „es geschafft habt, Tyson aus dem Team zu vergraulen! Das ist echt ne Leistung!

Seid ihr solche Idioten, dass ihr wirklich glaubt, dass Tyson, TYSON! , euch verraten würde? Was geht da oben in euren kranken Hirnen vor?“

Max' Ton war die ganze Zeit über eisig. Alle, selbst Kai, schauten Max verwundert, aber auch erschrocken an. So kannten sie den sonst eigentlich immer fröhlichen Jungen gar nicht.

Dennoch machten sie sich Gedanken drüber, was er gesagt hatte. Waren sie wirklich so schrecklich zu Tyson gewesen?

Unsicher schauten sie zu Boden.

Zum erstaunen von Max, war es Daichi, der als erstes etwas sagte. „ Stimmt. Du hast Recht!“ Alle schauten Daichi überrascht an. „Auch wenn es nicht immer so aussah, aber Tyson hat mir in der Zeit, wo wir zusammen in einem Team waren, sehr viel beigebracht. Ich habs nicht immer direkt bemerkt, doch im nach hinein merke ich, was er mir doch beigebracht hat. Ich glaub, ich sollte gleich zu Tyson gehen und mich entschuldigen...“, sagte Daichi nachdenklich.

Die anderen ließen sich Daichis Worte durch den Kopf gehen und bemerkten schnell, dass der Rothaarige Recht hatte.

„Nun ja,“, sagte Max, „diese Entscheidung kommt ein wenig zu spät!“

Alle sahen ihn verwundert an. „Warum?“, fragte diesmal Ray. Max schaute auf seine Uhr. „Weil Tyson vor zwei Stunden Japan verlassen hat!“

„WAS??????“, riefen alle erschrocken. Wohin sollte der Japaner denn hin sein? Sie konnten das nicht verstehen.

Max schaute sie mit hochgezogener Augenbraue an. „Jap, er ist weggegangen.“ „Für wie lange?“, fragte Daichi wieder. „Für zwei Jahre, auch wenn er in einem halben Jahr vielleicht mal zu Besuch kommt.“, gibt Max bereitwillig Informationen preis.

Nun schauten ihn alle vollends verwirrt an. In allen Köpfen, selbst in dem von Kai, stellten sich die Fragen des Wiesos und der Warums. Max schien diese Fragen jedoch zu ignorieren, welche deutlich in den Gesichtern seine Teammitgliedern befand.

„Wenn ihr mich entschuldigen würdet, dann würde ich gerne nach Hause gehen, da

meine Mutter gestern aus Amerika gekommen ist und ich gerne mit ihr zusammen essen möchte... Wenn ich mich nun entschuldigt?", sagte Max in einem extrem höflichen Ton, drehte sich schwungvoll um und verließ die Trainingshalle.

Zurückblieben vier verwirrte Jungen, die ohne Antworten angespeist wurden. Doch werden sie die Antworten noch bekommen? Und wenn ja, wann? War es vielleicht ihr Schuld, dass Tyson gegangen ist? Oder hatte es vielleicht noch andere Gründe? Und wo zum Teufel noch mal ist Tyson hingegangen?

Diese Fragen stellten sich wohl alle der vier Jugendlichen...

Hier ist nun das nächste Kapi!

Sorry das es solange gedauert hat...

Bis zum nächsten Kapi kann es wieder etwas dauern, da ich mal an meinen anderen FF's weiterschreiben muss...

Vielen Dank an die lieben Reviews!

allen Pudding geb

Bis zum nächsten Kapi,

LG

Noelia